

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan mengenai perempuan yang bekerja sebagai pedagang kue keliling, sebagai buruh cuci pakaian, dan sebagai penjahit sepatu di Kepenghuluan Bangko Sempurna Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir-Riau yaitu:

1. Faktor ekonomi menjadi alasan utama bagi mereka perempuan yang bekerja sebagai pedagang kue keliling, buruh cuci pakaian, dan penjahit sepatu. Selain bekerja di ranah domestik yang hanya memiliki peran reproduksi, sekarang perempuan bisa juga terlibat dalam pekerjaan di ranah publik, sehingga perempuan bisa lebih produktif. Selain faktor ekonomi, ada juga yang melatarbelakangi perempuan memilih untuk bekerja, yaitu faktor sosial budaya yang ada dalam lingkungan masyarakat.
2. Setelah mengerjakan tugas domestik seperti memasak, membersihkan rumah, mencuci pakaian, kemudian mereka mengerjakan pekerjaan di ranah publik yaitu bekerja sebagai pedagang kue keliling, sebagai buruh cuci pakaian, dan sebagai penjahit sepatu. Setelah itu, setelah selesai mengerjakan pekerjaannya di ranah publik, mereka kembali lagi pada peran awal mereka yaitu sebagai istri dan ibu rumah tangga di dalam keluarganya.

3. Adanya faktor pendorong mereka untuk melakukan pekerjaan sebagai pedagang kue keliling, sebagai buruh cuci pakaian, dan sebagai penjahit sepatu yaitu didorong oleh adanya keinginan dari dalam diri mereka untuk menambah penghasilan suami mereka serta untuk memenuhi kebutuhan keluarga, selain itu menjadi pedagang kue keliling, sebagai buruh cuci pakaian, dan sebagai penjahit sepatu tidak harus memiliki tingkat pendidikan tinggi dan merupakan jenis pekerjaan yang tidak susah serta mereka juga mendapatkan izin atau diperbolehkan oleh anggota keluarga untuk bekerja di ranah publik.

B. SARAN

Saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah diharapkan dengan sangat kepada masyarakat untuk lebih menghargai tenaga kerja perempuan, khususnya kaum perempuan yang bekerja sebagai pedagang kue keliling, sebagai buruh cuci pakaian, dan sebagai penjahit sepatu maupun jenis pekerjaan yang lainnya. Kita harus menghargai usaha mereka dalam upaya untuk turut menambah penghasilan keluarganya demi terpenuhinya kebutuhan ekonomi keluarga serta kebutuhan pendidikan anak-anak mereka. Apabila mereka memilih untuk bekerja yang demikian, berarti mereka adalah sosok orang-orang yang memiliki rasa tanggung jawab yang besar dalam dirinya.